



令和4年7月14日
日本下水道事業団

研修生の新型コロナウイルス感染について

令和4年7月12日と13日、当事業団研修センターにて研修を受講している研修生2名が、新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

記

当事業団研修センター（場所：埼玉県）で研修を受講している研修生2名は、令和4年7月11日、12日にそれぞれ発熱があり、同日にPCR検査を受検し、翌日に陽性反応が確認されました。

両研修生が立ち入ったスペースの消毒作業は実施済みであり、当該研修については万全の注意を図りながら継続するとともに、今後は保健所と連携して対策を進めてまいります。

研修センターでは、下水道プラットフォーマーとして、研修生への感染拡大がないよう最大の注意を払いつつ、引き続き、研修業務のご提供に取り組んでまいります。

※研修センターにおける新型コロナウイルス感染症予防対策は以下のとおりです。

<https://www.jswa.go.jp/kensyu/goannai/iciran/iciran.html>

【お問い合わせ先】

日本下水道事業団
研修センター研修企画課長
橋本 康弘
TEL：048-421-2692